

**Medienmitteilung
Schaffhauser Kantonalbank****Die Herrenstube am Fronwagplatz strahlt in neuem Glanz**

Die Schaffhauser Kantonalbank hat die Herrenstube am Fronwagplatz nach über 30 Jahren total saniert. In der neuen Kundenzone im Erdgeschoss können Bankkunden ab Samstag den 28. Oktober 2017 sicher und rund um die Uhr Bargeld ein- und auszahlen. Ebenfalls neu sind Verkaufsräume im Erdgeschoss, Büroflächen im ersten und zweiten Obergeschoss sowie fünf Wohnungen. Alle Räume sind bereits vermietet.

Die Umbauarbeiten wurden praktisch ausschliesslich durch lokale und regionale Gewerbe- und Handwerksbetriebe ausgeführt.

Pünktlich nach einem Jahr ist die Herrenstube fertig umgebaut. Das Haus mit der prächtigen Barockfassade bietet eine Bancomatenzone für sicheres Ein- und Auszahlen, Verkaufs- und Büroflächen für externe Mieter sowie fünf Mietwohnungen – eine davon mit grosser Dachterrasse und Weitblick über die Dächer der Stadt Schaffhausen.

Mehr Sicherheit beim Ein- und Auszahlen von Bargeld

Das Thema „Sicherheit beim Ein- und Auszahlen von Bargeld“ wird in der heutigen Zeit immer wichtiger. Der ehemalige Aussenbancomat wurde durch zwei neue Bancomaten im Inneren der Herrenstube ersetzt. Diese befinden sich in einer gut beleuchteten, rund um die Uhr geöffneten Zone. Auf Knopfdruck schliesst sich beim hinteren Bancomat für kurze Zeit eine Türe. So lassen sich Geldbeträge sicher ein- oder auszahlen. Das ist eine spezielle Dienstleistung für den Detailhandel und das Gewerbe.

Die Herrenstube ergänzt das Angebot der Schaffhauser Kantonalbank an der Vorstadt 53 in Schaffhausen. Dort sind sämtliche Dienstleistungen für Privat- und Firmenkunden sowie persönliche Beratung zu Anlage-, Finanzierungs- und Vorsorgefragen verfügbar. Eine persönliche Beratung ist von Montag bis Freitag zwischen 8 bis 20 Uhr auf Termin möglich. Kundenparkplätze stehen zur Verfügung.

Schaffhausen, 24.10.2017

Schaffhauser Kantonalbank

Kontaktadresse:

Martin Vogel
Vorsitzender der Geschäftsleitung
Vorstadt 53, 8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 22 22
martin.vogel@shkb.ch
www.shkb.ch

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton Schaffhausen. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.